
 
ACTA DE LA SESIÓN  DE  CONSTITUCIÓN DE LA COMISIÓN 

DE INVESTIGACION DE  

 
12 DE JUNIO DE 2017. 

 
En la Sede Oficial de la Diputación Provincial de Valladolid, a doce de junio de dos mil 

diecisiete,  previas convocatoria y citaciones hechas en forma legal, asisten Dª Teresa López 
Martín D. Salvador Arpa de la Fuente, Dª Pilar Vicente Tomás, D. Héctor Gallego Blanco, 
Preside inicialmente la sesión en nombre del Presidente de la Diputación, D. Agapito 
Hernández Negro y una vez efectuada la elección de la Presidencia, Dª Teresa López 
Martín. Da fe la Secretaria General: Dª Carmen Lucas Lucas. Asimismo asiste, el Jefe de 
Área de Empleo y Desarrollo Económico, D. Juan Carlos Olea Nieto. 
Da fe 

Siendo las diez horas y cinco minutos por la Presidencia se abre la sesión y de 
conformidad con el orden del día, se adoptaron los siguientes acuerdos: 

Vistas las propuestas suscritas por los Portavoces de los Grupos Políticos, por 
Decreto de la Presidencia 1864/17, de 5 de junio,  la Comisión no Permanente de 
Investigación, creada por acuerdo del pleno de 9 de marzo de 2017, al objeto de analizar la 
gestión de la contratación realizada por la Diputación Provincial de Valladolid y la Sociedad 
de Desarrollo (SODEVA) con el Grupo CORSAM-CORVIAM, desde 2003 a 2016 y todos los 
contratos y expedientes relacionados con el proyecto Mesta SKI, quedó integrada de la 
siguiente manera: 

1º.- Constitución de la Comisión. 

En representación del Grupo Provincial Popular: Titular: D. Agapito Hernández Negro,
 Primer Suplente: Guzmán Gómez Alonso, Segundo Suplente: Víctor Alonso Monge. 
 En representación del Grupo Provincial Socialista: Titular: Dª Teresa López Martín, 
Primer Suplente: D. Pedro Pablo Santamaría Sáez, Segundo Suplente: D. Félix Velasco 
Gómez.  
 En representación del Grupo Provincial Toma la Palabra IU-EQUO: Titular: D. 
Salvador Arpa de la Fuente, Suplente: Dª Esther Mínguez González. 
 En representación del Grupo Provincial Ciudadanos: Titular: Dª Pilar Vicente Tomás. 
 En representación del Grupo Provincial Si Se Puede: Titular: D. Héctor Gallego 
Blanco. 
 Estando presentes la totalidad de los miembros que la componen, queda constituida 
la Comisión de Investigación, al objeto de analizar la gestión de la contratación realizada por 
la Diputación Provincial de Valladolid y la Sociedad de Desarrollo (SODEVA) con el Grupo 
CORSAM-CORVIAM, desde 2003 a 2016 y todos los contratos y expedientes relacionados 
con el proyecto Mesta SKI. 
  

La Portavoz del Grupo Provincial Socialista se postula como presidenta de la 
Comisión de Investigación y no existiendo ningún otro candidato,  se somete a votación la 
elección de Presidente/a de la Comisión  y  por unanimidad, la Comisión ACUERDA: 
Designar a Dª Teresa López Martín presidenta de esta Comisión de Investigación constituida 
para analizar la gestión de la contratación realizada por la Diputación Provincial de Valladolid 
y la Sociedad de Desarrollo (SODEVA) con el Grupo CORSAM-CORVIAM, desde 2003 a 
2016 y todos los contratos y expedientes relacionados con el proyecto Mesta SKI. 

2º.-Eleccion de la Presidencia. 

 

Duración de la Comisión: La Presidenta de la Comisión plantea como fecha para 
finalizar los trabajos de la Comisión el 1 de noviembre de 2017, sin perjuicio de que esta 
fecha sea flexible, siempre y cuando el motivo de la demora sea debida a causas que no 
sean imputables a la actuación de la Comisión, como puede ser el supuesto de que las 

3º.-Plantemiento de las líneas generales de trabajo: 
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personas que deban comparecer no pueden hacerlo en la fecha que se les indique o bien 
que no se remita la documentación o los informes que se soliciten en plazo.  
 Los miembros de la Comisión muestran su conformidad a la propuesta. 

Periodicidad  y  duración de las sesiones: la Presidenta de la Comisión  plantea tal 
y como se había comentado que las sesiones se celebren  cada diez días y que la duración 
de las sesiones no se fije a priori porque la duración puede  estar condicionada por el 
contenido y el desarrollo de la propia sesión. En cuanto a la periodicidad de las sesiones 
indica la Sra. Vicente que sería preferible fijar como fecha de celebración de las sesiones los 
lunes alternos a las nueve horas, debido a que si se establece la periodicidad de diez días 
puede resultar que la celebración de la sesión coincida con un día inhábil. 
 Se suceden diversas intervenciones de los miembros de la Comisión sobre la fecha 
de comienzo de las sesiones y la celebración de las mismas  en el mes de Agosto y la 
Comisión ACUERDA: Celebrar la primera sesión  el lunes 26 de junio de 2107 y la segunda 
sesión el 10 de julio, y considerar inhábil el mes de Agosto y no establecer a priori la 
duración de las sesiones   a priori. 
 Medios de grabación y transcripción: Por la Secretaria General se indica que se 
considera conveniente grabar las sesiones de la Comisión de investigación especialmente 
las sesiones en las que se efectúen comparecencias y realizar una transcripción literal de las 
intervenciones, así mismo indica que al no contar la Diputación con medios técnicos para 
llevar a cabo la grabación en la Sala de Comisiones y no disponer de personal suficiente 
para llevar a cabo la transcripción de las mismas se ha solicitado oferta a la empresa EMCO, 
la cual ha indicado que el plazo para entregar e instalar el material de audio y grabación es 
de siete días desde que se realice la petición y que la transcripción de las grabaciones 
dependería de las horas grabadas pero que en todo caso se efectuaría en un plazo máximo 
de cinco días.  
 La Presidenta plantea esta propuesta y Comisión manifiesta su conformidad a la 
misma. 
 Comparecencias: Por lo que se refiere a la comparecencias, señala la Presidenta 
que aunque considera que es pronto para decidir quienes tienen que ser citados, ella va a 
plantear una lista de personas que en todo caso cree que deben asistir, pero que en esta 
sesión lo que se debe tratar es el mecanismo de cómo se van a llevar las comparecencias e 
indica que debería aplicarse analógicamente lo establecido en las normas procesales que 
establecen que las preguntas deben ser directas, claras, no reiterativas, no ofensivas y  
circunscribirse al objeto de la comisión y que las respuestas evasivas serán consideradas 
que se está aceptando el hecho, en definitiva plantea que se tengan en cuenta los principios 
y medios establecidos en la LECr.  En  cuanto a cómo y quién puede  preguntar, considera 
que los grupos de menor a mayor irán planteando las preguntas en el transcurso de la 
comparecencias sin que sea preciso plasmarlas por escrito con anterioridad y la Presidencia 
dirigirá  el desarrollo de la comparecencia,  indicando en su caso si la pregunta es reiterativa 
o improcedente. 
 Así mismo se plantea por el Sr. Hernández Negro si las actas de la sesiones serán 
públicas y la Presidenta responde que las conclusiones que se eleven al pleno si tienen que 
ser publicas pero no las actas de las sesiones y que en todo caso deberían publicarse una 
vez se concluyan los trabajos de la comisión de investigación. 
  El Sr. Arpa, pregunta cómo se va a determinar quién debe comparecer y  la 
Presidenta propone que los medios de prueba,  personas que deban comparecer, informes o 
pruebas periciales se decidan en una próxima sesión una vez que se haya estudiado el 
expediente pero que un todo caso y siempre  a salvo de que haya un dato desconocido tanto 
los medios de prueba como el periodo para practicar la prueba se acoten y se cierren a una 
fecha.  Así mismo manifiesta la conveniencia de que las comparecencias de los 
responsables políticos se realicen el mismo día y que el personal eventual de los grupos 
políticos tengan acceso a la documentación del expediente. 
 Finalmente, la Presidenta plantea que la próxima sesión de la Comisión se celebre el  
lunes 26 de junio a las nueve horas con el siguiente orden del día:  
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- Estudio del expediente de construcción de la  Estación de Esquí Seco en 
Villavieja del Cerro. 

- Propuesta de  medios de prueba. 
- Relación de personas que deben comparecer. 

 Por unanimidad los miembros de la Comisión acuerdan auto convocarse para dicha 
fecha y hora.   
  
 

Y no habiendo más asuntos de que tratar, se levantó la sesión siendo las 10 horas y 
cuarenta y cinco  minutos, de todo lo cual, como Secretaria General doy fe. 
 
LA  PRESIDENTA DE LA COMISIÓN 
 DE INVESTIGACIÓN,     LA SECRETARIA GENERAL, 

                                                                                                        
 
 
 
 
 
Fdo.: Teresa López Martín.                                         Fdo: Carmen Lucas Lucas. 


